



# 錦ヶ丘小だより

令和5年5月25日発行  
仙台市立錦ヶ丘小学校  
校長 高橋 和之  
児童数 978人  
【3号】

コミュニティ・スクールが目指す子供の姿「変化の激しい時代をたくましく、しなやかに、共に生きる錦の子」  
協働型学校評価における重点目標 「探究し考えを発信する学びを支えるための教育活動の推進」

## たくさんの「サポーター」の皆様を支えられ

子供たち一人一人のよりよい成長のため、学校は様々な場面で、多くの皆様を支えていただいております。登校時には、学校ボランティア防犯巡視員の皆様が、子供たちの交通安全を見守ってくださっています。また、1年生が学校生活に慣れるための補助として、小1生活・学習サポーター「エプロン先生（24人の方が登録）」が、子供たちを支援してくださっています。2年生のサツマイモの苗植えでは、「みんなの農園」の皆様が畑の準備や植え方のお手伝いをしてくださいました。ここに挙げさせていただいたのは、ほんの一例なのですが、子供たちや職員をサポートしてくださる皆様のお力添えには、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

本校では、令和4年3月に中学校と合同で「錦ヶ丘小・中学校運営協議会」を立ち上げました。これは、仙台市が推進している学校・家庭・地域の三者が、学校運営の基本方針を共有し、連携・協働して取り組むための仕組みである仙台版コミュニティ・スクールの一環です。地域とともに歩む学校を推進するため、引き続き、学校支援地域本部～めですこ School～や学校運営協議会、PTAはじめ保護者の皆様や地域の皆様と連携・協働させていただきながら、子供たちの笑顔あふれる錦ヶ丘小学校を目指してまいります。

## 錦体力フェスタ！

今年度は、2学年ごとの開催ということで、5月11日（木）には5・6年生、18日（木）は3・4年の錦体力フェスタが行われました。3年生以上の子供たちは、練習の成果を一杯発揮していました。平日にもかかわらず、ダンス等の表現や短距離走など、子供たちの頑張る姿に温かい励ましをいただき、ありがとうございました。

23日（火）に行われる予定だった1・2年生は、残念ではありましたが、気温とお天気を考慮して30日（火）に延期としました。引き続き、30日（火）に向けて、子供たちの気持ちを盛り上げていきたいと思っております。



3・4年生



5・6年生

### 1・2年生の錦体力フェスタについて

1・2年生につきましては、30日（火）に実施予定です。もし、30日（火）も実施できなかった場合は、6月2日（金）に延期します。詳細につきましては、1・2年生の保護者の皆様に、別紙お便りでお知らせいたします。

# 6月の主な行事予定



1	木	1年5校時開始, 体カテスト (~16日)	16	金	6年修学旅行 (~17日)
		2年・3年1・2組・さくら内科検診	17	土	家読の日
2	金	(1・2年錦体カフェスタ予備日)	19	月	プール開き週間, 6年振替休業日
5	月	委員会, 前期教育実習 (~23日)			栄養士臨地実習 (~23日)
6	火	3・4年自転車教室 (校内放送)	21	水	4年内科検診
		5年全国歯磨き大会	22	木	1・3年3~5組内科検診
7	水	お話朝会, 1~3年・さくら眼科検診	23	金	6年・5年4~6組歯科検診
8	木	1・3・5年さくら耳鼻科検診	26	月	クラブ活動②
9	金	守ろうデー, 4年5年1~3組歯科検診	27	火	2年1・3組町たんけん
12	月	代表委員会			1年鍵盤ハーモニカ講習会
13	火	防犯教室	28	水	2年2・4・5組町たんけん
14	水	短縮4校時限 (給食なし・弁当なし)	30	金	給食振替日
		3年・2年4・5組さくら歯科検診			5年野外活動保護者説明会 15:45~

※ スクールカウンセラー来校日

※ スクールカウンセラー来校日: 6/7, 21 (水曜日) 御希望の際は教頭まで (職員室 022-395-5582)



## 1年生を迎える会



昨年度はテレビ放送で行った「1年生を迎える会」でしたが、今年度は体育館で行うことができました。たくさんのお兄さん、お姉さんに迎えられ、流れ星児童会に仲間入りしました。2~6年生が心をこめたプレゼントや楽しい学校のクイズを準備し、1年生もうれしそうでした。

## サツマイモの苗植え



2年生が、「みんなの農園」をお借りして、サツマイモの苗を植えました。地域の方々に教えていただき、上手に植えることができました。

## エプロン先生 (小1生活・学習サポーター) の皆さん、ありがとうございます。

小1生活・学習サポーターは、新入学児童が安心して集団生活を送り、学校生活での自立を支援するために、1年生担任の指導をサポートする支援スタッフです。教育委員会から委嘱されています。

本校では、学校支援地域本部「めですこスクール」に調整等のお世話をいただき、「エプロン先生」とお呼びして活動していただいています。エプロン先生が、子供たちの話し相手になり、気持ちに寄り添って支援してくださるおかげで、1年生も次第に学校生活に慣れてきました。

## < お知らせとお願い >

○今月の「家読(うちどく)の日」は、6月17日(土)です。読み聞かせや本の感想を話し合うなど、温かいコミュニケーションを図っている御家庭がたくさんあるようです。ぜひ、この機会に30分以上を目標に、御家庭で読書に取り組んでみてください。

○6月5日から3週間、宮城教育大学の学生が本校で教育実習を行います。つきましては、3年2組と5年4組で実習生を受け入れ、教育活動を行ってまいります。実習生のみならず、子供たちにとりまして実りの多い実習期間になるよう、学級担任や学年が協力して取り組んでまいりますので、御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。